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NEIA NEWS
令和2年6月29日発行 編集・発行：一般社団法人新潟県電子機械工業会

〒940-2127 長岡市新産4丁目1番地9

第４６回通常総会が開催されました。

５月２２日（金）午後４時から、長岡グランドホテル 中の間 において、第４６回

。 、 （ ）通常総会が開催されました 総会には 正会員５１名が出席 うち委任状出席３６名

頂きました。

総会開催に先立つ５月１４日、政府は新潟県を含む３９県について、新型インフル

エンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言を解除しました。

しかし、まだまだ油断できない状況にあることから、ソーシャルディスタンスの確

保など感染予防対策を最大限講じた中での開催となりました。

開会冒頭、㈱コロナの野澤 寛 様（同社 渉外部次長）が議長に選出され、続いて以下

の各議題について、事務局からの説明をはさみながら、審議が進みました。

第１号議案 2019（令和元）年度事業報告の件

第２号議案 2019（令和元）年度収支決算承認の件

第３号議案 令和２年度事業計画案の件

第４号議案 令和２年度収支予算案の件

第５号議案 定款細則改定の件

第６号議案 役員選任の件

第１号議案では、2019年度における当会の諸活動を振り返りました。

５月23日、アオーレ長岡での第45回通常総会及び記念講演会、わいがや交流会のほ

か、各部会が開催したセミナー、研究会は、年度終盤のCOVID-19による中止など一部

の計画変更はありましたが、概ね参加者には満足感が高い催しを年間を通じて実施す

ることができました。



- 2 -

第２号議案は、上記各事業の実施に伴う支出や管理費、会費収入等について2019年

度決算が報告されました。監事による監査報告も付した説明の後、承認されました。

第３号議案では、令和２年度の事業計画を説明し、承認されました。

前年度からの大きな変更点は、NEIA活性化事業において、新しい時代における新た

な課題への対応を図るための事業再構築です。

専門部会においては、ISO9000研究会が「品質情報交流会」と名称変更し、活動内

容についても、品質に関する困りごと相談や改善事例の紹介など、ISO9000に限らず

品質に関する情報交流に幅広く取り組む方針です。

ISO14000研究会は「環境情報交流会 、労働安全・衛生(OHSMS)研究会は「労働安」

全・衛生情報交流会」に、それぞれ名称変更します。

第４号議案は、上記各事業の実施に伴う支出や管理費、会費収入等について、事業

活動収支予算額が収入・支出とも概ね前年度並みの11,740千円で提案され、事業計画

と併せて承認されました。

第５号議案として提案された「定款細則の一部改定」は、会員企業や当会事務局を

退職された方々、あるいは、当会の活動に関心を有する方が個人の資格で当会の活動

に参加しやすくなるように、個人賛助会員の資格を設けるものです。提案の通り、承

認されました。

第６号議案は、理事、監事の役員選任の議案であり、以下の通り、新任の３名を含

む２０名の方々が選任されました（敬称略 。）

（理事）小島俊一 木原靖則 清水善明 若月一浩（新任） 島津克吉 野澤 寛

坂詰吉寛 吉原 誠 木村敬知 渡邊美幸 八鳥佐内 小杉 亘 折原繁雄

笠原克幸 本間文幾（新任） 石野 敏 金究眞平 髙橋 賢(新任) 以上１８名

（監事）七里大樹 三浦広行 以上２名

＊各員の在籍企業及び役職は当会の をご覧ください。HP

ロボット導入検討研究会

IoT推進活用研究会

HP利活用研究会

職場を元気にする女性の会 【継続】

人財育成研究会 【新規】

新技術研究会
ﾛﾎﾞｯﾄ､IoT、AIなどの先端分野の情報収集、利

活用に向けた意見交換

新トレンド研究会
SDGｓ、ESG､５G、SNSなど今後の企業活動に有益な

トレンド情報の収集、対応手法について検討

・人材や組織の活性化に向けた新たな情報交換の場

・構成メンバーが持ち寄ったケーススタディによる

 情報共有等

◇◇ 令和２年度の取組  ◇◇
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通常総会に引き続き、第 回理事会が開催され、168
新会長に木村 敬知（きむら よしかず）氏が選出されました。

副会長には、石野 敏 氏（継続 、吉原 誠 氏（新任 、） ）

専務理事には髙橋 賢 事務局長を選出NEIA
総会での新役員の選任を受け、定款第１５条により理事の互選により、会長、副会

長及び専務理事が選出されました。

右から、石野副会長、木村会長、吉原副会長、髙橋専務理事

木村新会長は、COVID-19により経済活動が様々な制約を受け、今後の動向も予断を

許さない中、会員企業が協力して難局を乗り切っていきたいこと、また、こうした中

でこそ人材（人財）の真の力が発揮されるので、会としても共通テーマとしてその効

果的な育成を図るべく議論していきたいことなどを、就任にあたっての抱負として述

べました。

また、前会長 渡部 隆 氏に対して、３年間にわたり会の発展に貢献された労をね

ぎらうとともに、記念品として夫婦（めおと）酒杯（村上堆朱製）を贈呈しました。

このたび専務理事を退任した中野誠氏にも村上堆朱の記念品が贈られましたが、昨

年１１月、当会が受賞した知事表彰の副賞が村上堆朱の立派な什器であったことに因

んで、お二方の記念品を選定したものです。

ＮＥＩＡからの「お知らせ」

への対応により、各部会の活動も立ち上げが遅れています。COVID-19

今後、順次始動しますが、事務局としては、 で周知等してまいりますので、HP

定期的に をご覧になっていただくようお願いいたします。HP

なお、 セミナーについては、年度後半に先送りした日程を次ページの通りとISO

しましたので、ふるってご参加ください。


